
４０代から５０代　自由意見

市民広場と市役所間の道の安全対策が必要

花火大会やイルミネーションなどの取組み。アスレチックがあるとよい。高学年になっても楽しめる広場

がよい。

子どもや、若い世代が利用しやすい所にしてほしい。

コロナ対策しながらイベント花火など考えてほしい。

小さな子どもが、雨の日でも暑い夏の時期でも遊べるような場所がほしいです。せっかくなら滋賀県内で

初のようなステキなものにしてほしいです。

人がほっこりと時間を過ごせて、友だち同士、親子で遊べる空間があるというのが暮らしをより豊かにし

てくれると思います。

いろんな年代の方がすごせる広場。小さい子どもさんのいる家庭だけでなく、その子どもが大きくなって

も行きたいと思う場所にしていただきたい。常にきれいな場所であってほしいので管理はしっかりとして

ほしい。

年齢を問わず、訪ずれる人がホッとできる場であることが望ましいです。

駐車場を広く、子育て世代や高齢者だけでなく、そういう人も行きたくなるような場所であれば嬉しいと

思います。

街の中心部なので自然や緑を感じることの出来る公園・広場になれば嬉しいです。

スケートボードが練習できる屋内施設。

自然豊かで、木や小川、池などあるとよい。芝生の小高い丘や遊歩道の整備。他に大型遊具のある公園。

地域交流や子育てのお母さんたちが集まれるような建物があるとよいかと思います。

くつろぐエリアとスポーツなどできるエリアを明確に分け、夜間は施錠するなどして利用制限をするほう

がよい。

観光での来訪者には、公共交通機関を利用してもらって観光とセットで一日中過ごせる中心的な拠点とし

ての利用、市民は家族で軽食を取りながらゆっくりと過ごせるような場所がよい。日影はたくさんほし

い。毎週、朝市やマルシェが開かれるようにしてほしい。

警察署跡地も有効活用し、図書館、カフェ、レストラン、室内の遊び場ワークできる場所作り。

幅広い層が活用できるように安心安全で居ごこちの良い広場。

子どもだけ、大人だけではなく、みんなが使用できる場であるほうがよい。

住宅街が近いため、あまり騒音や渋滞などにつながるような催しや施設などは避けていただきたい。皆が

年齢・性別などに関係なく、静かに心地よく利用できるような市民広場。

近江八幡名物などが食べれる飲食店があり、野菜やお菓子などの販売があるとよい。

定期的に曜日を決めた分かりやすいマルシェをしてほしい。駐車スペースに余裕をもってほしい。

夜間は閉鎖できるようにして欲しい。スケートボードやバスケットコートはあればよい。誰もが平等に使

用できる場所にして欲しい。飲食施設は必要なし、ゴミが増える。

高山の朝市のような商いと、観光が一体となった、継続的に活用出来る広場。

憩いの場所としてが好ましい。場所だけ用意して、何をするかは市民の自由で良いかと思います。
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災害時の避難所になると思いますが、電源の確保、トイレ、毛布等しっかり使えるようにして頂きたいで

す。

老若男女が楽しめる広場を希望します。

子どもたちが集える大型遊具のある広場とその一角に高齢者、障がい者施設があり、明るくて優しいシン

ボルスポットになってほしいです。

小さな子も安心してのびのび遊べる環境がとても欲しいです。遊具も年齢に応じて遊べるよういくつか場

所をもうけて下さい。地面もこけても安全なやわらかい素材のものが嬉しいです。全天候型の施設ができ

るとよいなと思います。

バーベキュー・キャンプも出来るとよい。レンタサイクルを置き、近江八幡探索出来るマップを作成して

良さを知ってもらう仕組みを作るというのはどうでしょうか？

みんな(色々な世代の方)が使える多目的な場所がいいと思います。

全天候型の遊びの広場があれば良い。

公園を常に管理出来る団体の誘致、障がい者雇用など、運営の維持(神戸市にある、しあわせの村では、

グールプホーム通所者やワークホーム通所者などによる公園管理をされている所もあります)。安全・安心

に誰でも気軽に車をとめて子どもを遊ばせられることのできる公園。

明るく、見通しのよい安全な広場を希望します。

いろいろな年代が参加できるよう、各種イベントは、土、日や平日、時間帯を検討いただきたい。

芝生にたくさんのベンチ、大型の色々な形の遊具がある公園で、遊具を取り囲むような形でベンチがある

と、保護者も安心。

市民みんなが満足する、出来る場所になればと思いますが、100%は無理だと思います。現在の市政の方

針や課題等を上手く解決出来るようにしていただければと思います。

大型遊具が置いてあり、未就学児が安心して遊べる所。ベビーカーが乗り入れしやすく、子育て支援のイ

ベントなどの実施による、育児の不安やストレスが解消につながり、少し心が軽くなるような、そんな場

所になるとよい。そして、欲を言えば、とびきりオシャレにして頂き、他の市からも行ってみたいと思え

るくらいの場所にしていただきたいです。

市全体の緑地計画に位置づけ、長く愛される広場に。駐車場は必要だが、できるだけ歩いて公園に行ける

ように、また自転車で行けるように、歩道、白転車道など周辺道路を整備し、健康で成熟したよい町にし

てほしい。

イルミネーション等で防犯対策。

子どもが小さいので遊具があれば嬉しいです。

近江八幡市が活性化する公園をお願いしたい。シンプルに使いやすくして欲しい。

子どもの遊び場を作ってほしい。大人向けのマルシェなどのイベントは、京都、大阪などで楽しめるの

で、遠方へ行けない子育て世代の広場にした方が長く使用してもらえると思う。

遊べる場を作っていただければそれで満足です。小さいもので結構ですので、市内のあらゆる公園に安全

な遊具を希望します。身近な公園にちょっとした遊具があれば、子どもが分散して安心して遊ばせること

ができます。早急にご検討をお願いします。

誰でも気軽に幅広い年代の人が訪れる事が出来る場所にして欲しい。
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市民がゆったり過ごせる憩いの場になって欲しい。

必要以上にオシャレにしなくていい。何にでも使える場所にして、必要に合わせて段階的に整備すればよ

い。

大規模なイベントは、既存の施設（運動公園など）で行い、維持管理費を抑えた広場にするべき。

市役所に人を集める発想は止めた方が良い。これからの時代、いかに市役所に行かなくても済むのかを考

えていくべき。

子どもを育てたり遊ばせたりできるように、しっかり住民の意見を聞いて本当に必要なものから整えて

いっていただきたいです。

東京の防災公園のような多岐にわたる用途を備えた市民広場になれば、災害が起きた時も安心です。

仙台市の勾当台公園は、街中にあっていつも何か催されていて、市民の憩いの場になっているいいモデル

だと思います。よく利用する公園は大型遊具の公園ですが、それは郊外でいいと思います。街の中心に求

めるものとは別です。

環境に配慮する。ゴミ拾いなどかねたイベントをする。

岩手県の紫波町にあるオガール広場の様な、芝生や小山、木陰、テーブルなどが混在する広場。お互いが

見え過ぎず、でも気配を感じたり、声掛けが出来る様な同線。一斉に何かのイベントを行う専用ではな

く、日々日常的に様々な世代の人たちが、立ち寄り、軽く深く交流できる様な空間であればいいなと思い

ます。市役所や近隣施設に来たついでに、ちょっと寄って行こう、誰かに会えるかも知れないし、何か面

白い事をやってるかも知れない、と思える様な。

市民広場で近江八幡市が活性化するイベントとして、食フェスをして欲しい。

維持管理コストがかかるような広場は不要。

近江八幡市は自然がいっぱいあります。維持管理費用が多額にかかり、利用者がいない施設を作ってはい

けないと思います。

周りをフェンスで壁で囲わず、どこからでもアクセスできるようにしてほしい。

赤ちゃん、子どもが遊べる、色んな遊具を置いて欲しいです。保護者も過ごしやすいように日陰のあるベ

ンチも欲しいです。

人が気軽に集まれるように駐車スペースも広く、あとは今は図書館で勉強ができないので広いスペースの

学習スペースがあるといい。自販機を置く等休憩スペースがあると憩いの場があっていい。市民広場に行

きたくなるような四季の移り変わりが目に見えてわかる場所であってほしい。

広く開放的な空間としてほしいです。

市民広場は出来るだけ広く、保健所跡地までを含んだ快適な広場としてください。議会を拝見しています

と、庁舎建設等に対して批判的な意見を言っておられる議員の方もおられますが、市民の意見に耳を傾け

て、良い広場が出来ることを期待しています。

庁舎建設と一体的に進めてください。

費用をかけず、後々自由に利用ができるフリースペースを確保し、災害時支援の場ともなるようにする。
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車いす利用がしやすい、介護施設から利用者さんを連れて行ける様な環境。休けいしたり季節の花を見て

楽しめる様な公園。

誰もが快適に利用できるトイレを設置。単なる公共トイレとしてだけでなく休憩所を備えた公園内のパピ

リオンとして(赤コン君スべり台とか)。

未就学児も安全に遊べるスペースと小学生等年齢に応じて安心安全な対策を考えてもらえるとありがたい

です。

みんなが平等に利用、参加できる施設つくっていただきたい。維持管理費が抑えられれば長く利用できる

施設になると思う。

広場には遊具や飲食施設はつくらずに、維持管理費を抑えた広場にする。

ゴミ箱は置かない。各自持って帰るようにする。

手洗場やトイレがわかりやすく配置され、清潔に管理されていること。多種の植物が自然なレイアウトで

配置されていて、何かをする目的のみでなく、憩いの場として四季や、成長を楽しめる広場、公園になる

と嬉しいです。

広場は施設も含め大きなものとし、野外フェスができるような階段状のものを望む。

幅広い年代が集まり交流を深められる施設を設置して下さい。

騒音や車の混雑など近隣住民のことも考えた市民の憩いの場にしてください。

全ての人にとって居心地良く、心身ともに安らげるスペースになってほしいと思います。みなが気持ち良

く使えるような節度が感じられる公園であってほしいと思います。子どもも高齢者もペットもその他の生

き物(草木)も自然と楽しめますように。

市民生活の楽しみになる方法、観光客にも役立つ方法があるとよい。駅りん君の駐輪場。狭いスペースな

ので高い建物は作らず広々とした空間　緑あふれる場所にしたい。

小さな子どもから、高齢の方まで利用できる広場をつくって下さい。

子どもや大人が安心して利用出来る様に防犯カメラを設置していただきたい。

図書館が併設されるといいかも

可能な限り全年代が集える場所にしてほしい。手続や管理が簡単で利用しやすい広場。

乳幼児や小学生、高齢者が一緒に交流できたら、そんな場所ができたらいいなと思います。気軽に行ける

場所でだれでも参加できるイベントがあれば、外出が楽しくなる。

自然で遊べる所。

気軽に立ち寄れて、ホッと一息ける。中高年の居場所も大切だと思う。

草津川跡地公園は、跡地利用として参考になるのではないでしょうか。

市民広場に大型の複合遊具を入れてほしいです。

安全で清潔な公園が良いと思います。憩いとスポーツも良いですが雰囲気も壊さない範囲での両立を願い

ます。「おちつき」のある趣が好みです。

子どもから、若者、高齢者、そして障がいのある人が、自然とふれあえる居場所や広場にできたら嬉し

い。市役所に用事がなくても、遊びに行ったり、くつろぎに行ける居場所だと嬉しい。ボランティア団体

や、市民活動している人が、活動できる場や、障がい者の働く場もつくってほしい。作業所などが販売し

たりお昼(ランチ)をつくったり、カフェもできる場があると嬉しい。
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利用が限定されるスケートボード、ボルタリング等などの施設を整備するよりは、芝生だけの方が、有事

に炊き出しや避難場所としての活用も期待できるので、シンプルなほうがよい。

災害時の避難所として使えるように整備されていればいいと思う。

市民が興味を持ってくれるような近江八幡市オリジナルの物があると、いいなと思います。例えば、手洗

い場、トイレ等に近江八幡市のキャラクターを使うなど

幼児を遊ばせる場所。しかし、遊具の保守点検・草刈り・樹木の剪定などの施設の維持管理をしっかりす

る必要がある。

今後いろいろと作り上げていけばよいのであまり最初から建物をつくらない方がよい。

市役所に行った時、前を通りかかった時、ふらりと寄れる空間があればよいと思います。

広い年代が使用できる施設がよい。

誰でも使用でき、会議できる所や自然に囲まれたり、ゆっくりできるスペースがあればいい。Wi-Fiが

ちゃんと使用できる場所があるといい。

真夏の遊具は暑くて触れません。落葉樹で囲む等の暑さ対策がして頂きたい。秋には紅葉を楽しめる落葉

樹を選んではどうかなと思います。

日中は優しい防犯として、ポリスボックスを設け、夜間は監視カメラによる防犯対策をして安全な広場

に。

ZTV等の小さなブースを設け、10代に開放し10代の情報発信の場にすることで、10代の行動力（外出）を

上げる。

平日は、小さなカフェと公園内free Wifi化で市役所や周辺施設利用者およびシルバー世代の憩いの待ち合

い場に利用してもらうと多くの世代が利用する場所になると考えます。

高齢化が進むので健康面に配慮した市民広場にして欲しいと思います。

夏場の熱中症対策や、雨天のことを考えると屋根付き休憩所や屋根付き活動スペースがあるとよい。木は

大きくなると、管理が大変になる。また、雑草対策など、設備の設置の前に、キレイな状態を維持する対

策を立てておくことが、快適に利用するためには必須だと思います。管理人や清掃スタッフをおけばよい

と思います。

甲賀市の「まるーむ」のような施設を作ってはどうでしょうか？

老若男女問わず多目的に利用でき、高齢者の憩いの場や、子育て支援もできて、色々な団体の街づくり活

動の支援や、もちろん災害時の対応の拠点となる施設が市役所の近くにあれば心強く思う市民はたくさん

いると思います。市民の交流の場としての整備をお願いします。

市の中心なので、お年寄りや小さな子どもが利用しやすい 静かに過ごせる場所が欲しいですね。他に、離

れた公園でボール遊びができれば、住み分け出来そう。自転車で行ける距離だと、子どもたちは有難いで

す。楽しみにしています！
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